

## **Neuer AIDA Katalog 2013/2014 - Bequem zusenden lassen durch die Reisevermittlung Lars Weber**

*Der neue AIDA Katalog*

Der Katalog 2013/2014 enthält neben ausführlichen Beschreibungen zu den Reisezielen viele Informationen zum Bordangebot. Im Katalog finden sich auch zahlreiche Fotos von Gästen wieder, die einem Aufruf von AIDA gefolgt sind und ihre schönsten Urlaubsfotos eingesendet haben. Spannende Extras bieten die QR-Codes, mit denen die Leser schnell Zugriff auf Videos und weiterführende Internetseiten erhalten.

AIDAstella heißt das Schiff, das am 17. März 2013 nach der Taufe von Warnemünde aus auf Jungfernfahrt durch Nordeuropa geht. Seine Premiersaison verbringt das Schiff ebenfalls im Norden und startet ab Mai von Hamburg aus zu zweiwöchigen Kreuzfahrten. Im Winter besucht AIDAstella die kanarische Inselwelt.

In der Saison 2013/2014 baut AIDA Cruises sein Nordeuropa-Programm weiter aus. Mit AIDAsol wird die Rostocker Reederei erstmals von Mai bis Dezember Kreuzfahrten von Hamburg aus anbieten. Neu ist auch die viertägige Städtereise mit AIDAstella von Hamburg nach Amsterdam und London, die im März und April aufgelegt wird. Die beliebte Ostseekreuzfahrt wird neben der 10-tägigen Variante nun auch als einwöchige Reise angeboten. Auch Weltenbummler starten künftig von der Haustür zum großen Abenteuer, zum Beispiel mit AIDAbella von Warnemünde nach New York oder mit AIDAcara von Hamburg bis nach Buenos Aires. Insgesamt sind sechs AIDA Schiffe von Hamburg, Kiel und Warnemünde aus auf 34 verschiedenen Routen unterwegs.

Neuland entdecken AIDA Reisende in Nordeuropa im isländischen Þessafjörður und in Klaksvík auf den Färöer-Inseln. An der südenenglischen Küste empfängt Portland das erste Mal ein AIDA Schiff. Von Le Verdon und Brest an Frankreichs Atlantikküste führen Ausflüge in die Bretagne oder die Bordeaux-Region. Vom portugiesischen Leixões aus können Gäste die Heimat des Portweins besuchen. Das niederländische IJmuiden, Langkawi in Malaysia und die Karibikinsel St. Kitts sind ebenfalls neu im Programm.

AIDA Gäste können sich auf ein ausgeweitetes Angebot in der Adria freuen. Von April bis Oktober führen vier verschiedene Routen nach Venedig, Dubrovnik oder Zadar. Mit AIDAaura geht es von Antalya aus durch den Bosphorus ins Schwarze Meer. Natürlich dürfen auch die Routen im westlichen und östlichen Mittelmeer nicht im AIDA Programm fehlen. Das Angebot reicht von dreitägigen Kurztrips ab Palma de Mallorca bis zu zweiwöchigen Reisen, auf denen das mediterrane Lebensgefühl ausgiebig erkundet werden kann. Auch das Schwarze Meer wird von AIDAaura wieder zwischen Juni und August angesteuert.

Wen es in die Ferne zieht, findet ein großes Angebot für Reisen in die USA und Kanada, in die karibische Inselwelt sowie nach Brasilien und weiter bis zum Kap Hoorn. Ins Morgenland führen die Reisen von AIDamar, AIDAdiva und AIDAaura. Bei ihren Reisen im Roten Meer, im Orient und in Südostasien stehen exotische Destinationen wie Luxor, Dubai, Kuala Lumpur, Ho Chi Minh Stadt und Bangkok auf dem Programm.

Schnell buchen lohnt sich: Bis zu 450 Euro Frühbucher-Plus-Ermäßigung gibt es für die 1. und 2. Person in der Kabine. Mehrbettkabinen sowie Kabinen mit Verbindungstür sind besonders bei Familien äußerst beliebt. Daher lohnt sich eine rechtzeitige Buchung zur Ferienzeit. Wer bis zum 31. Oktober 2012 seinen Sommerurlaub bucht, der profitiert von der attraktiven Frühbucher-Plus-Ermäßigung und kommt in den Genuss von Kinderfestpreisen ab 150 Euro. In der neuen günstigen X-Saison sowie in der S- und A-Saison reisen Kinder in der Kabine der Eltern kostenlos.

Startschuss für die Buchung aller Reisen aus dem Katalog 2013/2014 ist am 22. Februar 2012.

Damit Sie bei dem großen Angebot nicht den Überblick verlieren, steht Ihnen bei der Planung Ihrer individuell zusammengestellten Wunschreise die Reisevermittlung Lars Weber zur Seite. Seine persönliche Erfahrung, Zertifizierung als AIDA Fernweh-Experte und rund 40 angesteuerten Häfen gibt zusätzliche Möglichkeiten bei der Reiseplanung für all diejenigen, die gerne auf dem Schiff unterwegs sind und möglichst viele, verschiedene Reiseziele ansteuern möchten.

Das Besondere hierbei sind sicher auch die zeitnahe Bearbeitung der Anfragen, die über das Internet in das Büro gelangen und die täglich bis 22 Uhr telefonische Erreichbarkeit.

Das Serviceangebot ist außergewöhnlich und soll schlicht zum jeweiligen Kunden passen - denn der Urlaub kann so schon bei der Planung beginnen.

Weitere Informationen im Internet auf [www.reise-weber.de](http://www.reise-weber.de)  
sowie unter der Telefonnummer 0 20 52 - 8 14  
43 75 und per E-Mail an [vermittlung@reise-weber.de](mailto:vermittlung@reise-weber.de)

### **Pressekontakt**

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue  
Sophienblatt 82-86  
24114 Kiel

[intrag.de/](http://intrag.de/)  
[presse-stelle@intrag.de](mailto:presse-stelle@intrag.de)

### **Firmenkontakt**

Reisevermittlung Lars Weber

Herr Lars Weber  
Looker Str. 44  
42555 Velbert

[reise-weber.de](http://reise-weber.de)  
[lars@reise-weber.de](mailto:lars@reise-weber.de)

### **WICHTIG**

Bitte bei der Veröffentlichung nur den Firmennamen, Telefon, E-Mail-Adresse  
und Homepage aufführen, nicht die Adresse.